

Communiqué :

Compte rendu de la visite de courtoisie effectuée par S.E.M Mohamed-Siad Doualeh au nouveau Haut Commissaire du Haut Commissariat des Droits de l'Homme, le Prince Zeid al Houssein le 7 octobre 2014

Dans le cadre du visite de courtoisie S.E.M l'Ambassadeur Mohamed- Siad Doualeh été reçu par le nouveau Haut Commissaire, le prince Zeid al Hossein.

Après avoir passé en revue les actualités sur le plan internationale, les deux personnalités ont abordé les questions relatives à la coopération entre la République de Djibouti et le Haut Commissariat des Droits de l'homme dans le domaine des Droits de L'Homme.

L'Ambassadeur de Djibouti dans son intervention a remercié le Haut Commissariat des Droits de l'Homme pour tous les efforts déployés dans le cadre des droits de l'homme en faveur de la République de Djibouti notamment dans le renforcement des capacités dans le domaine de la justice à travers des différents séminaires des formations (EPU, Commission Nationale des Droits de l'Homme ..)

Son Excellence a fait aussi mention de la signature du récent mémorandum d'entente entre la République de Djibouti et HCDH en matière de promotion et de protection des Droits de l'Homme.

L'Ambassadeur souhaiterait que cette coopération puisse continuer davantage tout en souhaitant que certains postes au sein du Haut Commissariat soient pourvus par des Djiboutiens qui ont les compétences requises.

Il a également mentionné la contribution remarquable du HCDH en faveur de la résolution sur l'Erythrée en déplorant la situation des prisonniers des guerres Djiboutiens et se réjouit de la mise en place effective de la commission d'enquête sur l'Erythrée. Il a fait savoir que le Gouvernement Erythréen persiste dans leur attitude de non -coopération et qu'il doit faire preuve de plus d'ouverture au mécanisme onusien des Droits de l'Homme.

Enfin, l'Ambassadeur a terminé son allocution en demandant un appui conséquent au renforcement des capacités des travaux du Groupe de Travail chargé de la mise en œuvre effective du programme et du plan d'action de Durban qu'il préside.

Ensuite, le nouveau Haut-Commissaire a pris la parole à son tour pour apprécier tout d'abord l'implication totale de la République de Djibouti aux travaux du Conseil des Droits de l'homme depuis sa création en occupant la Vice-Présidence du Conseil et la Présidence du groupe du travail chargé du suivi du Programme et du Plan d'Action de Durban.

Concernant le recrutement des nationaux Djiboutiens au sein du HCDH, le Haut-Commissaire a rassuré l'Ambassadeur qu'il a pris bon note de la requête malgré les difficultés financières actuelles que traverse l'organisation.

En ce qui concerne la protection des réfugiés, le Haut-Commissaire a exprimé sa sincère volonté à continuer à travailler en commun accord avec le HCR et les pays concernés pour trouver une solution durable et efficace en prenant en compte le trafic des êtres humains qui constituent un fléau de notre sous- région et qu'il fallait y remédier.

L'Ambassadeur et le Prince Zeid Al Houssein ont convenu de se revoir dans un proche avenir afin d'approfondir certaines des questions explorées lors de cette première interaction